

# 三丁目

## 「クリスマス会」

新年明けましておめでとうござります。昨年は大変お世話になりました。三丁目の入居者様及び職員共に元気に過ごしています。



さて先月18日に少し早いですがヒルズ勝沼にてスケートマッチを開催しました。参加者は皆元気な顔で、声で皆まく楽しんでいました。歌を歌う、笑う、踊るなど、様々な形で楽しんでいました。



本年度も入居者様に楽しんでもらえるような年にしていきたいと思っております。感染症など大変な時ですが皆様にとって健康で素敵な一年になりますように願っています。

（尾嶋 彩花）

# 四丁目

## 「クリスマスケーキ」



新年あけましておめでとうござります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

先月クリスマス会を行いました。今は、職員による演劇を行いました。

新年明けましておめでとうござります。本年も宜しくお願い申し上げます。

昨年は、今まで経験した事のない感染症との闘いの毎日でした。またこれ程まで遠く離れた家族や友人に会えない寂しさや心配に明け暮れました。一年ではなかつたかと思います。そこで少しでも癒しや話題になればと思い、私たちのペットを紹介させていただきます。気軽にお声かけ下さい。

## 「新年のご挨拶」

# 医務室より



初めての事でしたが入居者様は喜ばれ、とても楽しい時間を過ごされました。劇の終わりに皆で歌を歌ってから終わりました。フロアに戻つてからケーキを召し上がり喜ばれています。最後に今年は、皆様にとつて良い年になるように職員一同祈つております。

（古屋 覚）

**イベントスケジュール**

**もちつき**  
**1月6日**  
**ヒルス喫茶**  
**1月15日**  
**1月27日**

**場所**  
**事務棟地域交流S**

結びになりますが私たち医務は入居者のちょっととした体調や心の変化にも気付ける様一人ひとりと寄り添い、楽しい日々を過ごして頂けるよう関わつて行きたいと思ひます。

本年も入居者様及びご家族様のご健康を心よりお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせて頂きます。（医務一同）

